

Presseinformation

Kleinblittersdorf

Das Atelier eSebaa wird größer.

Am Freitag, dem 15. November wird die Eröffnung des Ballsaals im alten Dom in Kleinblittersdorf gefeiert. In der alten Kirche entsteht ein Ort für Yoga und Kunst.

„Bäume wachsen leise“, sagt die Künstlerin, Yogalehrerin und Unternehmerin. In Kleinblittersdorf etabliert sich stetig und leise ein kreativer Ort. Das Atelier eSebaa, von Namensgeberin Eveline Sebaa in 2022 eröffnet, bietet Raum für Yoga und Kunst und immer mehr Menschen finden den Weg dorthin.

Fortlaufende Yoga Kurse, eine Schreibwerkstatt und Veranstaltungen aus Musik und Theater, das ist das Atelier eSebaa. Sebaa erarbeitet ein Konzept der gelebten Kreativität.

„Ich habe von Beginn an nicht viel Werbung gemacht, die Erfahrung, im Dom mit mir Yoga zu praktizieren oder an eigenen Texten zu arbeiten, wird von den Teilnehmern und Teilnehmerinnen weitergegeben. Auch Kunst hier live zu erleben ist etwas Besonderes, immerhin sind diese Mauern 1756 erbaut worden, der Raum spielt immer mit und hier gibt der Raum sehr viel.“

Am 15. November wird nun zum Atelier – dem kleineren Raum im ersten Stock, ehemals Rang der Kirche, der Ballsaal, ehemals das Kirchenschiff, eröffnet.

Musikalisch, kulinarisch und poetisch wird es zugehen. Sebaa hat das Trio Nostos eingeladen, Simone Hoffmann singt, es wird von Brigitta Kilian und Florian Cazangiu eine humorvolle Arbeit aus der Schreibwerkstatt vorgelesen und Sebaa wird eigene Gedichte rezitieren. Françoise Fournelle gestaltet den Eingangsbereich mit der Installation „Grüner“.

Und dann? Ist der Ballsaal der Protagonist dieses Abends, die Tanzfläche wird eröffnet und darf wieder Raum geben für Menschen, die eine bereichernde Zeit in besonderem Rahmen erleben möchten.

Was hat Sebaa denn für Pläne?

„Ich werde weiter Yoga unterrichten, Workshops anbieten und interessante Menschen einladen aus der Kunst und Yoga Welt, auch Symposien zu wissenschaftlichen und gesellschaftlichen Themen oder Fortbildungen kann ich mir gut vorstellen und Installationen. Das Atelier eSebaa ist als Ort der Begegnung und auch der persönlichen Weiterentwicklung gedacht. Also, ganz viel Yoga und besondere Veranstaltungen. Ich bin überzeugt, wenn ein Mensch sich mehr reflektiert, wird er ein friedlicherer Mensch und das ist mein Wunsch, mehr Frieden und mehr Kommunikation. Ich bin gespannt, wer auf mich zukommen wird und was sich für Kooperationen ergeben werden.“

Der Weg von Saarbrücken nach Kleinblittersdorf ist nicht weit und die Freundschaftsbrücke über die Saar nach Frankreich verbindet für Sebaa mehr als zwei Länder. In ihren Yoga Kursen und Workshops treffen sich Menschen aus beiden Regionen.

Der Eröffnungsabend des Ballsaals wird mit einem einstündigen Programm begangen.

Beginn: 19.00h. Die Karten kosten zwischen 14€ und 20€.

Glück hat, wer bereits Mitglied im Atelier eSebaa ist, denn dann gibt es freien Eintritt.

Dresscode: Abendgarderobe.

Informationen zu Eveline Sebaa und ihrem Atelier eSebaa:

www.eveline-sebaa.de

Kartenreservierung: atelier@eveline-sebaa.de

Reservierte Pressekarten liegen am Eröffnungstag ab 18.30h Uhr an der Abendkasse bereit.